
 

                           

令和７年５月２６日 

 

日野町議会議長 中原 信男 様 

 

                     日野町議会議員 中山 法貴 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の主旨・背景 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

日野高校の

存続に向け

た支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさと教

育推進事業

について 

 

 

町は県立日野高校を存続

させるべく支援をしていま

す。令和 7年度の予算では、

双葉寮の支援に 1,818 万

5,000 円、日野高校魅力向

上事業に 1,035 万 5,000 円

がつけられています。 

町が日野高校魅力向上コ

ーディネーターを設置した

平成 26 年から合計すると

日野高校への支援は 1 億

4,000万円を超えています。 

しかし、日野高校は現在、

生徒数の減少により高校自

体が存続の危機です。 

 

 

 

ふるさと教育推進事業に

令和 7 年度の予算では、

1,144 万 7,000 円がつけら

れています。 

日野郡３町でふるさと教

育推進協議会を設置した令

和 2 年度から合計すると、

事業費は 4,700 万円を超え

ています。 

 しかし費用対効果が見え

てこない状況です。 

 

１. 昨年度の予算では、日野高校

の支援に3,044万8,000円がつけ

られ、日野高校の魅力化やＰＲを

してきました。しかし今年度の入

学者数は 30 名という結果でし

た。これをどう受け止めているか

を伺います。 

 

２. 日野高校の存続を支援する

目的をあらためて伺います。ま

た、その目的をどれだけ達成でき

ているのかを伺います。 

 

３. 今後の取り組みを伺います。 

 

 

 

 

１. ふるさと教育推進事業につ

いて目的をあらためて伺います。

また、その目的をどれだけ達成で

きているのかを伺います。 

 

２. 今後の取り組みを伺います。 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 
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